

03/04/2018

Copiapó: Unidad de Análisis Criminal de la Fiscalía explicó método de trabajo a funcionarios de la PDI (Audio)

Una completa exposición de la operatividad que tendrá en la región el Sistema de Análisis Criminal y Focos Investigativos (Sacfi) se realizó en dependencias del cuartel de la PDI de Copiapó, ocasión en que los funcionarios policiales conocieron en detalle de esta nueva herramienta investigativa que forma parte de la Fiscalía de Atacama.



La actividad contó con la presencia del Fiscal Regional, Alexis Rogat Lucero, quien en el inicio del encuentro valoró el interés de los asistentes y destacó la actuación que la PDI tendrá durante el funcionamiento de Sacfi en la región.

Luego de ello, fue el turno del Fiscal Jefe de esta Unidad, Juan Andrés Shertzer, quien a través de una presentación explicó cómo operará Sacfi en sus distintas etapas previo a las órdenes de investigar que se emanarán a la policía. Shertzer se refirió además a las funciones que cumplirán los Analistas Criminales y los Fiscales que integran esta unidad de trabajo, además de los delitos en que se centrará la función indagatoria frente a hechos en que se detecten patrones comunes de actuación que permitan definir un foco de investigación.

En el encuentro el Fiscal Juan Andrés Shertzer presentó además a los Fiscales Paula Barrueto y Gabriel Meza, y a funcionarios de esta unidad que mantendrán contacto permanente con los funcionarios policiales.

“El objetivo de este encuentro fue tremendamente relevante, ya que como Fiscalía debemos presentar los alcances de Sacfi a la comunidad pero con mayor razón a quienes serán los encargados de indagar estas causas y en este caso los funcionarios de la PDI”, dijo.

Shertzer agregó que el trabajo del Sistema de Análisis Criminal y Focos Investigativos se llevará a cabo a partir de una reunión lógica de antecedentes para determinar la actuación de organizaciones criminales o cualquier otra estructura de criminalidad que pueda ser reconocible. Así, en Atacama y en la medida de las posibilidades y frente a la realidad investigativa regional, se buscará disminuir los archivos provisionales en las causas de robo.

Respecto de esta herramienta investigativa, el prefecto provincial de la PDI en Copiapó, Jorge Valdés Castro, indicó que la implementación del sistema Sacfi en la región es un modelo que debe ser apreciado, por cuanto significa una herramienta que ha demostrado resultados positivos en otras zonas del país. “Como PDI queremos ser los actores potenciales en este nuevo desafío investigativo, considerando que la institución quiere seguridad para el país y en base al trabajo de la Fiscalía como de nuestra institución será un logro concretar una efectiva persecución penal en estos delitos. Toda estrategia o herramienta que se utilice para el esclarecimiento de un ilícito es súper potente y en ese sentido Sacfi es una oportunidad que la PDI sabrá aprovechar”, dijo.

Al final de la importante jornada, Shertzer destacó la labor que los funcionarios policiales tendrán en las investigaciones, por lo que los invitó a entregar su apoyo y

labor indagatoria para el éxito de las causas en las cuales intervenga esta nueva unidad de trabajo de la Fiscalía de Atacama.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369